

Fernando Estévez: "El único que se acercó a mí con la propuesta de continuar fue Pascual Pérez hace meses"

31/05/2024



El entrenador del CD Eldense, Fernando Estévez, ha comparecido este mediodía en su última rueda de prensa previa de esta temporada. El andaluz no ha desvelado cuál va a ser su futuro "porque tengo que sentarme con Pascual para hablar sobre mi posible continuidad. La única persona que se ha acercado a mí con la intención de proponerme la continuidad fue Pascual Pérez hace unos meses, pero le dije de esperar a conseguir la permanencia", aseguró.

El Deportivo disputará el último partido de la temporada este domingo a las 18:30 horas en el Nuevo Pepico Amat ante el Sporting de Gijón "por lo que entiendo que la reunión será la próxima semana. Saber quién entrenará al CD Eldense la próxima temporada tiene que resolverse con cierta inmediatez por el bien del club", indicó.

Los azulgranas ya tienen asegurada la permanencia en Segunda División el año que viene, pero "este domingo vamos a competir por ética personal y deportiva, porque

es nuestra responsabilidad y por interés tanto del club como personal porque cuanto mejor clasificados quedemos mejor", ha recalado el míster.

El Nuevo Pepico Amat será un hervidero el domingo después de que esta mañana se haya confirmado que se ha puesto el cartel de "no quedan entradas" por lo que Estévez ha insistido en que "hay que devolverle a la afición todo el cariño que nos ha transmitido durante el año. Hay que tratar de sumar, y si es de tres, mejor que de uno".

El rival del Deportivo, el Sporting de Gijón, tendrá en

juego clasificarse para los playoffs de ascenso a Primera División. Sin embargo, los asturianos no dependen de sí mismos. "Aún así sabemos que van a venir con mucha intensidad y que nos van a plantear un partido complicado. Tienen una plantilla hecha para ascender por lo que tenemos que ofrecer una versión buena y competir en las mejores sensaciones", concluyó.